

## 本番まであと少し！



今日は運動会前 最後の体操指導でした。



掛け声は最後まで大きく！



真っ直ぐお客さんの方を見て。



あさってはいよいよ本番。組体操は真剣な顔で取り組むのがかっこいいと小林先生からお話がありました。失敗しても笑わない、移動する時は素早く。星組さんだからできること、ということ胸に頑張ってほしいですね。

組体操の動画をみんなで確認しました。よく見てみると、初めは声大きいけどだんだん小さくなって。砂いじりしてる！？なんだかフラフラしてる。と気づく点がいくつかありました。



良いところはもっとかっこよく！動画を見て気付いたところはしっかり直していこうとみんなで話しました。お客さんにかっこいい姿を見せられるといいね。



そしてお楽しみのゲームタイム！何がしたいか聞いてみると声を揃えて「トントントン、何の音？がいい！」と1組さん。何故か昨年からのゲームが大好きなのです。



久しぶりのトントントン♪を大盛り上がりで楽しんでいました◎



そしてリレーも最後の練習！今日の勝負は接戦！ほんの僅差で負けてしまいましたが、今日はバトンパスも上手くいき、手応えあり。気持ちで負けないようにと話し合いました！

今日が最後の運動会の練習！毎日本当によく頑張っていました。動画を見て自分達の姿を確認したり、どんな姿をお家の人達に見てほしいのか等をクラスで話し合い、気合を入れた1組さんです。